



## PRESSEINLADUNG

Saarbrücken, den 17. September 2021

**Der Eurodistrict SaarMoselle lädt Sie ein, zum**

# **Gesundheitstag SaarMoselle**

**am Mittwoch, den 22. September (11 Uhr 30 bis 17 Uhr 30)**

im **Kommunikationscenter INEOS** (ehemals SMART) in Europole de Sarreguemines,  
Rue Robert Pax, **Hambach, Frankreich**

Das Projekt „**GeKo SaarMoselle: Strukturierung der Kooperation im Gesundheitsbereich auf dem Gebiet SaarMoselle**“, das von der Europäischen Union im Rahmen des Programms Interreg V A Großregion co-finanziert und vom Eurodistrict SaarMoselle getragen wird, zielt auf die Strukturierung und den Ausbau der Zusammenarbeit zwischen den Gesundheitsakteuren auf beiden Seiten der Grenze ab, um **den Zugang zu Pflege- oder Gesundheitsdienstleistungen für die Bewohner und Bewohnerinnen dieses grenzüberschreitenden Lebensraums zu verbessern.**

**Der Gesundheitstag SaarMoselle** wird im Rahmen dieses Projekts organisiert, um den lokalen (deutschen und französischen) Mandatsträgern des Eurodistricts SaarMoselle die Möglichkeit zu geben, **die territorialen Bedürfnisse in Bezug auf die Gesundheit zur Sprache zu bringen** und somit die Zukunft der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit im Gesundheitsbereich auf dem Gebiet des Eurodistricts zu gestalten.

Ein **Presseraum** wird ganztägig zur Verfügung stehen, um Interviews mit den Teilnehmern und Teilnehmerinnen (Vertreter der Ministerien, der regionalen Gesundheitsagentur Grand Est, des deutsch-französischen Ausschusses für grenzüberschreitende Zusammenarbeit, Parlamentsmitglieder und die wichtigsten Mandatsträger unseres Grenzgebiets) führen zu können.

Der Gesundheitstag SaarMoselle wird **von Annette GERLACH, Arte-Journalistin, moderiert.**

### **Höhepunkte des Gesundheitstages:**

- **11.30-12.00:** Ehrung von Akteuren für ihr herausragendes Engagement in der Coronapandemie auf dem Gebiet SaarMoselle;
- **13.30-14.00:** Vorstellung des GeKo-Projekts;
- **15.15-16.45:** Podiumsdiskussion zum Aachener Vertrag und die neuen Möglichkeiten, die er im Bereich Gesundheit bietet.
- **16.45:** Abschluss der Veranstaltung durch die Präsidentschaft des Gipfels der Großregion

### **Bitte registrieren Sie sich im Voraus**

Ansprechpartner: Arnaud de Sousa  
Telefon: +49 (0) 681 506-8018  
Email: [arnaud.desousa@saarmoselle.org](mailto:arnaud.desousa@saarmoselle.org)



## PRESSEEINLADUNG

### Hintergrundinformationen

#### Informationen zum Projekt:

Das GeKo-Projekt wird finanziell von der Europäischen Union im Rahmen des Förderprogramms INTERREG VA Großregion, den SHG-Kliniken Völklingen, der französischen Krankenkasse MGEN, dem saarländischen Gesundheitsministerium und der Agentur für Gesundheit der Region Grand Est (ARS) getragen. Das GeKo-Gesamtbudget beträgt 1.021.638 €.

**Projektdauer:** 01.01.2020 bis 31.12.2022

**Projektleitung:** Eurodistrict SaarMoselle

**Finanzielle Partner:** SHG-Kliniken Völklingen, die französische Krankenkasse MGEN, das Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie des Saarlandes und die Agence Régionale de Santé Grand Est (ARS).

**Methodologische Partner:** Klinikum Saarbrücken, die Krankenhäuser Forbach, Freyming-Merlebach, und Saargemünd, die französischen Krankenkassen CPAM 57 und 67, AOK Rheinland-Pfalz/Saarland und der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) Landesvertretung Saarland, Gesundheitsamt des Regionalverbandes Saarbrücken, Service Départemental d'Incendie et de Secours de la Moselle (SDIS57) und der Zweckverband für Rettungsdienst und Feuerwehralarmierung Saar, die Université de Lorraine und das Universitätsklinikum des Saarlandes und dem Departement de la Moselle.

#### Informationen zum Eurodistrict SaarMoselle:

Der Europäische Verbund für territoriale Zusammenarbeit (EVTZ) "Eurodistrict SaarMoselle" wurde 2010 gegründet. Ihre Mitglieder sind französische und deutsche interkommunale Gebietskörperschaften, die insgesamt über 600.000 Einwohner vertreten.

Der Eurodistrict SaarMoselle verfolgt das Ziel, die Attraktivität des grenzüberschreitenden Ballungsraumes zu stärken, um sich unter den Regionen Europas zu positionieren und das Wachstum, die Beschäftigung und die Lebensqualität seiner Bewohner zu sichern. Er setzt sich für die Interessen des grenzüberschreitenden Gebiets ein, erleichtert die Zusammenarbeit zwischen den Verbänden und führt zahlreiche grenzüberschreitende Projekte durch.

Der derzeitige Präsident des Eurodistricts SaarMoselle ist Gilbert SCHUH, Bürgermeister von Morsbach und Vizepräsident des Departementsrats Moselle.

[www.saarmoselle.org](http://www.saarmoselle.org) | [info@saarmoselle.org](mailto:info@saarmoselle.org)